



Autres types de poignées / Other types of handle

Étapes à suivre pour changer un déviateur sur une valve à pression équilibrée avec déviateur

- 1) Pour enlever la poignée (1) extraire le cache vis (2) et dévisser la vis (3) avec une clé Allen ou un tournevis.
- 2) Pour enlever le pommeau du déviateur (5), utiliser une clé Allen de 2.5 mm et dévisser la vis (4) puis enlever la poignée.
- 3) Pour enlever la plaque décorative (8), dévisser les deux cache-vis (6) puis dévisser les deux vis de fixation (7) à l'aide d'un tournevis étoile.
- 4) Dévisser le manchon décoratif (9).
- 5) À l'aide d'une clé à molette, dévisser le déviateur (10).
- 6) Visser le nouveau déviateur.
- 7) Remettre le manchon, installer la plaque murale puis remettre la poignée et le bouton du déviateur en place.

Steps to follow to change a diverter on a pressure balance valve with diverter

- 1) To remove the handle (1), remove the cap (2) and unscrew the screw (3) with an Allen key or a screwdriver.
- 2) To remove the knob of the diverter (5), unscrew the screw (4) with a 2.5mm Allen key and pull out the handle.
- 3) To remove the decorative plate (8), remove the two caps (6) and unscrew the two screws (7) with a star screwdriver.
- 4) Unscrew the decorative sleeve (9).
- 5) With an adjustable key, unscrew the diverter (10)
- 6) Screw in the new diverter.
- 7) Re-install the decorative sleeve and plate and screw the knob and the handle back in place.